

# *Bruno Rodríguez llama a un Caribe más próspero en reunión de Caricom-Cuba*

---



La Habana, 11 mar (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, hizo un llamado a impulsar la construcción de un Caribe cada vez más próspero, equitativo, sostenible, y unido, en el comienzo de la V Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores Caricom-Cuba que se desarrolla en La Habana.

En su discurso inaugural, el jefe de la diplomacia cubana afirmó que en la cita se debatirá sobre los nuevos desafíos que impone el actual contexto regional e internacional, y la manera de avanzar hacia la impostergable unidad latinoamericana y caribeña.

"Nos reunimos en un momento crucial para la región, que nos convoca a defender la unidad como única garantía de preservar nuestra soberanía e independencia", apuntó.

El canciller cubano resaltó la necesidad de fortalecer mecanismos de integración como la Asociación de Estados del Caribe, la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América, así como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños como instrumento indispensable, legítimo, unitario y diverso de concertación política.

También afirmó que uno de los elementos que más afecta a la región es su creciente vulnerabilidad y exposición a los desastres naturales que ocasionan pérdidas de vidas humanas y daños millonarios a la infraestructura de las naciones.

"La catástrofe causada por el huracán Matthew en Haití evidenció una vez más la necesidad de la solidaridad y la participación de todos en su recuperación, reconstrucción y desarrollo, sobre la base del respeto a la soberanía e integridad", dijo Bruno Rodríguez.

De igual forma subrayó que a las amenazas de los efectos del cambio climático y los desastres naturales se suman el peligro de que se implante un proteccionismo comercial extremo, así como el estímulo a la criminalización y la deportación masiva de emigrantes, entre otros.

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba dijo, además, la mayor nación de las Antillas mantiene invariable su respaldo a las naciones del Caribe en su reclamo de compensación por los horrores de la esclavitud, a su demanda de cooperación de acuerdo con sus necesidades, así como a un trato especial y diferenciado de acceso al comercio.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123941-bruno-rodriguez-llama-a-un-caribe-mas-prospero-en-reunion-de-caricom-cuba>



**Radio Habana Cuba**